



# あかまつ

令和5年度

第34号

令和5年11月2日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## さつまいも調理ボランティアの皆様にも感謝!! 10/27 (金)



各学年とも家庭科や生活科等の時間を使って、10月に収穫していたサツマイモ料理に挑戦しています。1・2年生は、〇〇〇〇さん(〇〇)と〇〇〇〇さん(〇〇)、〇〇〇〇さん(〇〇)にさつまいも調理ボランティアとしてふかしいもを作っていただきました。給食後の5校時に、みんなで食べました。「あま〜い」「おいしい」と喜びの声がたくさんでした。

秋の味覚を味わううれしい一日となりました。



## 11月 朝晩冷えるようになりました

3週間前は夏のような日差しが残る中後期が始まったのですが、近頃は朝夕の冷え込みが強くなってきました。その年によっては、11月初めには初雪が見られることもあることから、寒さは順調に訪れているのかもしれませんが。朝の気温が10度を割っていることもあり、登校時には手が赤くなったり、袖の中に手を隠して歩いたりしている子が見られるようになりました。

そろそろ手袋の時季かもしれません。また、季節に合った服装を心がけることも大人になるまで身に付けさせたいことですので、どうかよろしく願いたします。

